

BÜRGERMEISTERBRIEF – 2018, Nr. 3



AKTUELLES AUS DER MARKTGEMEINDE ALTENFELDEN



Die Bankerlaktion zur Landesgartenschau 2019 Bankerl – Foto-Challenge



Bereits viele Bankerl stehen in den umliegenden Gemeinden, damit die Bevölkerung auf die OÖ Landesgartenschau 2019 aufmerksam gemacht wird. In Altenfelden steht die Bank am Marktplatz, designt und erbaut von Forstmeister Florian Altenhofer. Wir möchten nun die Aufmerksamkeit für diese schöne Bank erhöhen und starten zusammen mit dem Tourismusverband Altenfelden eine Bankerl Foto Challenge.

Die Bankerl – Foto Challenge:

Die Marktgemeinde und der Tourismusverband möchten die Bürger und Bürgerinnen herzlich dazu einladen diese Bank zu benützen und freuen sich auf lustige, kreative, spannende etc. Fotos davon. Die Besten werden monatlich (Juli bis Oktober) ausgelost und gewinnen tolle Preise, z.B. Eintrittskarten fürs Oktoberfest oder für den Tierpark Altenfelden, Essensgutscheine für Wildparkwirt, GH Zeller oder La Gondola und einiges mehr.

Also seid kreativ und macht Schnappschüsse, ob Familie, Vereine, Freundeskreis oder nur zu zweit, egal ob jung oder alt, alles ist möglich. Sendet uns diese Schnappschüsse per Mail an gemeindeamt@altenfelden.at, bringt euer Foto vorbei oder ladet es auf der Facebook-Seite der Marktgemeinde Altenfelden hoch. Die Fotos werden auch im Schaukasten am Ortsplatz ausgestellt (mit der Abgabe des Fotos gibt man automatisch die Zustimmung zur Verwendung dafür)

Hier Beispielfotos....



PROGRAMM 2018 JAHRESSCHWERPUNKT

„Mädchen- und Frauengesundheit“

► ► Terminvorschau Herbst: ◀ ◀

Vortrag zum Thema „**Frauengesundheit – was Frauen wissen sollten!**“ – mit Dr. Andreas Lehner, am 19. September 2018 im Pfarrsaal Altenfelden, 19.30 Uhr

Die Hl. NOTBURGA am Eichberg

Zur Ehre der Hl. Notburga ist Dank fleißiger Helfer u. Spender ein Notburga Marterl am Eichberg entstanden. Den Erbauern Otto Fuchs u. Josef Gabriel gilt großer Dank, auch Theodor Öttl für die wunderschöne geschnitzte Statue.

Feierliche Eröffnung am Eichberg:
am Sonntag, 9. September 2018,
um 14:30 Uhr

Die Kopftuch- und Goldhaubengruppe von Altenfelden lädt die Bevölkerung sehr herzlich zur feierlichen Weihe durch Hrn. Pfarrer Clemens ein.



YOGA

Ort: Pfarrsaal Altenfelden

Termin: jeweils 6x

Montags 17.9.-29.10.18 und

Mittwochs 19.9. – 7.11.18

Zeit : 18:00 - ca.19:30 Uhr

Leitung: Edeltraud Sachsenhofer

Dipl. Yogaart Trainerin,

GesundheitsYoga-Lehrerin

Anmeldung: 0664/2614948

Bitte Decke, Matte und Kissen

mitnehmen.

Teilnahme erfolgt in Eigenverantwortung!

PILATES

Mit Edeltraud Sachsenhofer

Beginn: Montag, 5.11.2018,

jeweils 6 Abende, v. 18 – 19 Uhr

im Pfarrheim, Anmeldung direkt

bei Fr. Sachsenhofer unter Tel.

0664/2614948

Sturzprävention im
Herbst

Trittsicher und beweglich – eine Aktion der OÖ GKK u. des Instituts für sportwissenschaftliche Beratung. Mag. Harald Jansenberger bietet erneut einen Termin im Herbst an:

Mittwoch, 19. September 2018,

vormittags im Pfarrzentrum. Wer

teilnehmen möchte, meldet sich bei Fr.

Pühringer am Gemeindeamt an.

Beantragung Strafregisterauszug

Für die Beantragung eines Strafregisterauszuges ist die Vorlage eines Ausweises erforderlich. Bitte Führerschein, Reisepass oder Personalausweis aufs Gemeindeamt mitnehmen!

Die Kosten betragen 14,30 € Bundesgebühr für den Antrag und 2,10 € Verwaltungsabgabe für die Ausstellung, wenn ein Verwendungszweck bekanntgegeben wird. Ist dies nicht gewünscht, entstehen nochmals zusätzlich 14,30 € Bundesgebühr.

Ordinationsurlaub Dr. Schober

Die Ordination von Dr. Michael Schober ist vom 30. Juli bis 3. August 2018 wegen Urlaub geschlossen!

Gratulation

Wir gratulieren Hrn. Zöchbauer Andreas aus Haselbach zur Verleihung des Titels **Dipl.-Ing.** sehr herzlich!

Mitgliederwerbung Rotes Kreuz, Bezirksstelle Rohrbach



Viele Projekte, Investitionen und Vorhaben des Österreichischen Roten Kreuzes konnten in den letzten Jahren dank der Mithilfe und Unterstützung der Gemeinden des Bezirkes Rohrbach, vor allem aber auch dank der finanziellen Unterstützung unserer unterstützenden Mitglieder verwirklicht werden. Unzählige Leistungsbereiche des Roten Kreuzes bringen den Menschen Sicherheit und Lebensqualität. Rettungsdienst, Katastrophenhilfsdienst, Erste Hilfe Ausbildungen, Jugendarbeit, die freiwillige Gesundheits- und Sozialdienste samt Besuchsdienst, Krisenintervention, Ausbildungen für pflegende Angehörige, Betreutes Reisen bis hin zum Sozialmarkt und noch vieles mehr. Um die Aufrechterhaltung dieser freiwilligen Dienste langfristig sicherstellen zu können, startet die Bezirksstelle Rohrbach des Österreichischen Roten Kreuzes eine Mitgliederwerbung.

Seit Anfang Juli bis Ende August sind in den Gemeinden des Bezirkes Rohrbach Werber unterwegs, die zwischen 9 und 21 Uhr an den Haustüren klingeln. Die Studenten sind aber nicht nur bemüht, neue Mitglieder zu werben, sondern geben auch Informationen über die Aufgaben und Dienste des Roten Kreuzes. Auch in unserer Gemeinde sind die Werber unterwegs. Neben der freiwilligen Zeitspende unserer Mitarbeiter und der Blutspenden zahlreicher Menschen in unserem Bezirk, brauchen wir die kontinuierliche Geldspende unserer unterstützenden Mitglieder. Nur so kann das Rote Kreuz der hohen Verantwortung in Bezug auf die Versorgung der Menschen in unserem Bezirk gerecht werden.

Viele Herausforderungen im Gesundheits- und Sozialbereich benötigen zukünftig ein hohes freiwilliges Engagement und die Solidarität in der Gesellschaft. Gemeinsam übernehmen wir mit der Bevölkerung Verantwortung und lindern das Leid von Menschen in Not und sozial Schwachen durch die Kraft der Menschlichkeit. Wir brauchen die Geldspende der Bevölkerung, damit wir helfen können!

Die Werber sind erkennbar, denn sie tragen Rot Kreuz Kleidung, sie können sich ausweisen und ein Schreiben des Roten Kreuzes vorlegen.

Bei weiteren Fragen: HOTLINE 07289/6444-23 Ansprechpartnerin Viktoria Strasser.

Der Bezirksgeschäftsleiter und Bezirksrettungskommandant Mag. Johannes Raab, MBA bittet, die Mitgliederaktion der Rotkreuz-Bezirksstelle Rohrbach wohlwollend zu unterstützen!



Pfarrcaritas-Kindergarten
Altenfelden

Stellenausschreibung

Reinigungskraft Kindergarten Altenfelden

Für unseren dreigruppigen Pfarrcaritas-Kindergarten in 4121 Altenfelden, Schulstraße 6 suchen wir eine Reinigungskraft, die auch unseren Garten mitbetreut.

Beschäftigungsart:

Teilzeit 20 Wochenstunden, davon 18 Stunden für Reinigung und 2 Stunden für Gartenpflege

Aufgabenbereich:

- sämtliche Reinigungsarbeiten in Gruppen- und Funktionsräumen, Gängen, Stiegenhaus, Wasch- und Garderobenräumen inkl. Fensterreinigung
- Abfallentsorgung
- Betreuung des Gartens und des Vorplatzes (Rasenmähen, Sträucher schneiden, Laub rechen, ...)
- gelegentliche Mithilfe bei Veranstaltungen

Anforderungsprofil:

- Deutsch in Wort
- Sinn für Sauberkeit und Ordnung
- Grundkenntnisse Anwendung von Reinigungsmitteln und -geräten
- Liebe zur Gartenarbeit
- Selbständigkeit und Verlässlichkeit
- Gewissenhaftigkeit und Genauigkeit
- körperliche Belastbarkeit
- Flexibilität und Teamfähigkeit
- Engagement und Umsichtigkeit

Einstufung Gehalt: lt. Entlohnungsschema DB-KITA

Arbeitsbeginn: Ende Juli 2018

Bewerbungen ab sofort an Pfarrcaritas Kindergarten, Schulstraße 6, 4121 Altenfelden

Für nähere Auskünfte stehen wir unter der Telefonnummer: 0664/4430831 gerne zur Verfügung.